

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

24. November 1947

Blatt 1389

Gedenktafelenthüllung für justifizierte Straßenbahner

Sonntag vormittags wurde in der Straßenbahnhauptwerkstätte Siebeneichengasse eine Gedenktafel für zwei im Kampfe gegen den Nationalsozialismus gefallene Straßenbahner enthüllt. Bei der Feier sprachen Vertreter aller drei Parteien. Vizebürgermeister Honay nahm die Enthüllung der Marmorgedenktafel vor. In einer Ansprache dankte er den Toten für ihre Treue zur Demokratie und zur Arbeiterbewegung und nahm sodann die Tafel in die Obhut der Stadt Wien. An der Feier nahmen auch die Angehörigen der hingerichteten Freiheitskämpfer Josef Lengauer und Franz Mager teil. Eine Straßenbahnerkapelle und der Gesangsverein der Straßenbahner gaben dem feierlichen Akt den künstlerischen Rahmen.

Zur Jugoslawien-Weihnachtspaketaktion

Die Bezirks-Kriegsgefangenenkommissionen werden in den nächsten Tagen die Weihnachtsliebesgabenpakete für die in jugoslawischer Kriegsgefangenschaft befindlichen Wiener zum Versand bringen. Die Angehörigen der Kriegsgefangenen können ein Paket bis zum Gewicht von eineinhalb Kilogramm beilegen und werden deshalb aufgefordert, dieses bis längstens Mittwoch, den 26. November, in der zuständigen Bezirks-Kriegsgefangenenkommission, die ihren Sitz bei der Bezirksvorstehung hat, abzugeben. Flüssigkeiten in Flaschen, leicht verderbliche Lebensmittel, übergroße Gegenstände sowie Bücher, Druck- und Zeitschriften dürfen nicht beigelegt werden.

Ablieferung der Brotgetreide und Kartoffel-Kontingente
 =====
der Wiener Landwirte
 =====

Lieferpflichtige Landwirte hatten nach den Beschlüssen des Bundesernährungsdirektoriums die ihnen vorgeschriebenen Kontingente an Kartoffeln bis 15. November zu erfüllen, während die Kontingente an Brotgetreide bis zum 30. November dieses Jahres zur Gänze abzuliefern sind.

Säumige Landwirte haben, neben ihrer Bestrafung nach dem Bedarfsdeckungsstrafgesetz, zu gewärtigen, daß sie gemäß der landwirtschaftlichen Kontingentierungsverordnung zur Ablieferung der gesamten Ernte jenes Produktes herangezogen werden, mit dessen Ablieferung sie im Rückstand geblieben sind.

Amtsübergabe im städtischen Finanzressort
 =====

Heute vormittags hat Vizebürgermeister Honay die leitenden Beamten der Verwaltungsgruppe für Finanzwesen der Stadt Wien empfangen und sich von ihnen anläßlich der Übergabe des Amtes an den neu gewählten Stadtrat Resch verabschiedet. Stadtrat Resch hat bereits sein Amt angetreten.

Bürgermeister Körner empfängt den 24. Heimkehrertransport
 =====

Zum ersten Mal nach seiner Krankheit begab sich Bürgermeister Dr. h. c. Körner wieder auf den Südbahnhof, um die Heimkehrer des 24. Transportes in Wien zu begrüßen. In seiner Begleitung befanden sich Stadtrat Afritsch und Polizeipräsident Holau-bek. Um 13.50 Uhr fuhr der Zug, der 463 Wiener, 150 ~~Nieder~~österreicher und 6 Staatenlose nach Wien brachte, in die Halle ein. Die Betreuung der Angekommenen, die wie immer ein warmes Essen erhielten, hatte diesmal der 14. Bezirk übernommen. Es spielte eine Kapelle der Wiener städtischen Feuerwehr.

"Das tapfere Schneiderlein" in "Wien baut auf"
=====

Am Mittwoch, den 26. November, um 10 Uhr vormittags, findet im Kinosaal der Ausstellung "Wien baut auf" im Wiener Rathaus ein Gastspiel des Ersten Kinder Stegreif-Theaters in Europa statt. Zur Aufführung gelangt "Das tapfere Schneiderlein". Das Stück, dessen Leitung Professor Hanna Berger hat, wurde bereits vor einigen Wochen mit durchschlagendem Erfolg aufgeführt. Zum Eintritt berechtigen die Besucherkarten für die Ausstellung zum Preise von 2 Schilling.